



Naval, Cabrero y la UdeC tomaron ventaja en inicio del Octogonal del Biobío

Cuarta edición del torneo veraniego local, que pese al nombre se juega con seis equipos, comenzó este fin de semana con entretenidos partidos.

Jorge Reyes Patuelli

Más de la cuenta sufrió Naval de Talcahuano para poder superar a Tigre de San Rosendo, en el inicio de una nueva versión del Octogonal de Biobío, en duelo disputado ayer en el estadio Facela de la comuna de Laja. Y es que el visitante, que desperdició claras opciones, debió remontar para terminar imponiéndose por 3-2.

Fue Ignacio Sepúlveda quien puso a los 23' el 1-0 para el Ancla, pero el conjunto de San Rosendo se fue arriba con dos tantos de Jonathan Riquelme (43' y 64'), que pusieron en aprietos a un cuadro chorero que ya se había farreado varias ocasiones de gol, ya fuera por falta de precisión o por el buen trabajo del portero local.

Incluso, hubo un tanto anulado a Sepúlveda por presunto offside tras una tole tole en el área felina. Sin embargo, la búsqueda del exConce halló premio a los 73', cuando decretó el empate para los navalinos, mientras que a los 83' Diego González marcó el



COMUNAL CABRERO GANÓ 3-2 COMO LOCAL A LOTA SCHWAGER.

gol de la victoria final para el equipo que dirige Alejandro Pérez, que buscará sellar su paso a semifinales este domingo en la revancha en El Morro.

LOTA NO PUDO

En tanto, Lota Schwager

cayó por 3-2 en su visita el sábado a Comunal Cabrero, uno de los rivales que tendrá este año en el torneo de Tercera A.

En un entretenido partido en el Municipal de Monte Águila, el equipo local dirigido por Edgardo

Abdala dio el primer golpe ante los pupilos de Renato Ramos, gracias a los goles de Jaime Caro (2'), Joaquín Abdala (45') y Raúl Muñoz (53'). Descartaron Johan Munives (16'), tras conectar un centro rasante, y Enyer Castro (83'), con un zapatazo a la entrada del área que se clavó en el arco cabrerino.

“Creo que hay que aprender de los errores, no nos pueden hacer un gol tan temprano. Salimos quizás muy confiados los primeros minutos, pero se notó en el segundo tiempo que le pusimos, y no alcanzó. Pero quedan 90 minutos y vamos a tratar de dar vuelta la llave”, comentó a BenferTV Javier Bustos, que a sus 32 años busca su revancha en el fútbol con el conjunto minero.

La vuelta se jugará este fin de semana en el Bernardino Luna de Coronel.

Finalmente, la Universidad de Concepción, con su plantel de Proyección dirigido por Mario Salgado, superó por 5-2 a Club Deportes Quillón en su visita al Municipal José Campos Orellana de la comuna del Valle del Sol. 🌟